

Les ouvriers sont attaqués de tous cotés.  
L'armée gouvernementale massacre les mineurs d'Essen à coups de canons.  
La bourgeoisie française envoie 20.000 soldats à Francfort et à Darmstadt.  
L'armée rouge est écrasée. Les autorités de la zone anglaise désarment les mineurs qui fuient le massacre ordonné par un gouvernement... "socialiste".

Ainsi, de 1918 à 1921, des dizaines de milliers d'ouvriers allemands donnent leur vie pour la cause de la révolution sociale. Après les ouvriers russes, ce sont eux qui ont le plus combattu contre le capitalisme sanglant.

Le lecteur aura sans doute fait une comparaison entre les paroles des leaders socialistes allemands et celles qu'on a pu entendre aujourd'hui dans la bouche des Ramadier, Thorez et Cie.  
En effet, il s'agit bien de la même politique.

En face de guerres monstrueuses engendrées par le REGIME CAPITALISTE, tout militant révolutionnaire comprend qu'un tel régime porte sa mort en lui même et qu'il n'est pas possible de le sauver, de le REFORMER.

La seule solution c'est le RENVERSEMENT VIOLENT du REGIME CAPITALISTE.

En fin de compte, le renversement de la classe bourgeoise, LA GUERRE CIVILE coûte incomparablement moins cher au prolétariat, que la survie du capitalisme qui prépare des guerres de plus en plus monstrueuses.

Une révolution victorieuse en Allemagne aurait changé toutes les conditions du monde d'avant guerre, et aurait pu prévenir cette 2ème guerre mondiale qui a coûté des dizaines de millions de morts... et qui laisse encore le problème en suspend : REVOLUTION ou 3ème GUERRE MONDIALE .. SOCIALISME ou MOYEN AGE.

Les "sociaux-démocrates" allemands et les staliniens d'aujourd'hui ont tout fait pour briser l'élan des prolétaires et pour "améliorer" le régime capitaliste.....en le baptisant d'un nouveau nom gracieux... "république de Weimar"...ou "4ème République".  
Ils ont prétendu améliorer le sort des masses par des remèdes de bouti-

quiers. "Produire" (Cataplasme sur la jambe de bois capitaliste).  
Ces "remèdes" n'ont même pas amélioré MOMENTANEMENT le sort des pauvres gens, mais par contre cela a permis de briser les grèves...et d'assassiner Liebnicht...Cela a permis de démoraliser les ouvriers et de rendre confiance aux bourgeois. Cela a permis de CONSOLIDER l'Etat bourgeois, son armée et sa police.  
Cela a permis aux généraux de relever la tête....et on a vu la tentative de Kapp....et on voit....De Gaulle.

1 9 2 2 .

Ainsi, les chefs socialistes ont aidé le régime bourgeois à se sauver.

Pendant toute une période, les chefs socialistes brisèrent les mouvements ouvriers en se servant des généraux, et brisèrent les mouvements des généraux en se servant des ouvriers.

La république bourgeoise reposait sur un certain équilibre (comme la France aujourd'hui).

Mais cela ne signifiait pas que la situation économique de l'Allemagne s'améliorerait.

Cet immense pays industriel n'avait pas de débouchés.

Pour en trouver, il fallait LA GUERRE, mais pour la faire, il fallait anéantir le mouvement ouvrier.

Pour cela, il fallait un PARTI DE MASSE puisque les coups d'Etat des généraux avaient échoué.

Pour qu'un parti de masses puisse se créer, il fallait que la petite bourgeoisie se dresse contre les partis ouvriers. IL FALLAIT ATTENDRE.

Et le Parti Socialiste...travaillait pour le capital.

Il s'était opposé à la révolution sociale, mais il était incapable de trouver un REMEDE à la misère, au chômage affrayant et à la crise qui ruinait le petit commerce.

Petit à petit les boutiquiers recherchaient l'HOMME A POIGNE.

Puisque les partis ouvriers ne résolvaient pas la crise en abattant le capitalisme, les petits bourgeois allaient tenter de la résoudre par LA POLITIQUE DE GRANDEUR et en brisant le mouvement prolétarien.